



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<i>El Sol de México</i>	0	23/09/2023	OPINIÓN

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



RETO DE BIDEN Y TRUMP, DESPEGAR EN APROBACIÓN CIUDADANA

Las elecciones presidenciales en Estados Unidos siempre generan un interés global significativo debido a su influencia en la política internacional y su impacto por ser una de las economías más grandes del mundo.

A medida que se acercan las elecciones presidenciales, la especulación sobre los candidatos y la tradición de los "Supermartes" se vuelven temas candentes de discusión.

Aunque aún es temprano para confirmar oficialmente a los aspirantes, existen figuras destacadas en ambos partidos que han sido objeto de atención y especulación.

Las elecciones en Estados Unidos suelen ser altamente competitivas, y las campañas políticas se inician con mucha antelación con las primarias.

Y es que, a pesar de que el presidente Joe Biden es el favorito natural para ganar la nominación por el Partido Demócrata, es seguro que no será la única opción en las primarias de su partido y ya han confirmado su candidatura Robert F. Kennedy Jr., sobrino del fallecido expresidente John F. Kennedy; y la famosa autora de libros de autoayuda Marianne Williamson.

Para elegir al abanderado los demócratas llevarán a cabo su convención nacional en Chicago el próximo año, donde intentarán mantener su impulso logrado tras unos resultados sorprendentemente favorables en las elecciones de mitad de período del año pasado.

Mientras que, en el Partido Republicano, la lista es larga y además de Donald Trump, que va hasta arriba en las encuestas, se han confirmado, hasta la fecha, nueve candidaturas para las primarias: El exvicepresidente Mike Pence, el gobernador de Florida, Ron DeSantis y el gobernador de Dakota del Norte, Doug Burgum.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	0	23/09/2023	OPINIÓN

El exgobernador de Nueva Jersey Chris Christie y el exgobernador de Arkansas, Asa Hutchinson. También Nikki Haley, exembajadora ante Naciones Unidas y exgobernadora de Carolina del Sur.

El senador federal Tim Scott de Carolina del Sur, el empresario de biotecnología Vivek Ramaswamy y el presentador de un programa conservador de conversación Larry Elder, que perdió unas elecciones a gobernador de California.

Es importante destacar que, según la más reciente encuesta de CNN, desde que Biden anunció su candidatura a la reelección, a principios de este año, sus índices de aprobación se han mantenido estancados por debajo de los 40 puntos.

Sin embargo, los posibles oponentes de Biden enfrentan sus propios retos ya que el 44 por ciento de los votantes cree que cualquier candidato demócrata sería una mejor opción que Trump.

Entre el público en general, los índices de aceptación tanto de Biden como de Trump se sitúan en sólo el 35 por ciento.

El "Supermartes" y su significado

Una característica única de las elecciones en Estados Unidos es la celebración de las elecciones primarias y caucus en diferentes estados a lo largo de un período de varios meses.

Sin embargo, uno de los momentos más cruciales en el proceso de nominación es lo que se conoce como el "Supermartes".

El "Supermartes" es un día en el que varios estados celebran simultáneamente sus elecciones primarias o caucus. Suele ocurrir en el mes de marzo y tiene una gran importancia estratégica, ya que un número significativo de delegados para la Convención Nacional de cada partido se disputa en este día.

El resultado del "Supermartes" puede consolidar la posición de un candidato como el favorito para la nominación de su partido.

La tradición de los "Supermartes" se originó en la década de 1980 como una forma de acelerar el proceso de selección del candidato presidencial.

Desde entonces, ha sido un punto crucial en la ruta hacia la nominación, donde los candidatos deben demostrar su capacidad para ganar en múltiples estados y regiones del país.

En 2024, el "Supermartes" volverá a ser un evento clave que influirá en la dirección de las campañas presidenciales. Los candidatos deberán competir en una variedad de estados,



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<i>El Sol de México</i>	0	23/09/2023	OPINIÓN

cada uno con sus propias políticas dinámicas y preocupaciones, lo que lo convierte en un desafío estratégico importante.

A medida que avanza el proceso electoral, los ciudadanos estadounidenses y observadores de todo el mundo estarán atentos a los desarrollos en las elecciones de Estados Unidos y los candidatos que competirán por la presidencia.

Estas elecciones no solo determinarán el liderazgo del país, sino que también influirán en su política doméstica e internacional durante los próximos años.

Cabe mencionar que también las elecciones presidenciales en ese país se realizan los martes, desde 1845, hace casi dos siglos por un solo motivo: la mayor parte del electorado debía desplazarse a la capital del condado para emitir su voto en un trayecto que podía durar al menos un día.

Como el sábado y el domingo no se podía viajar por motivos religiosos, se hacía en lunes, y el martes quedaba reservado para votar.

Noviembre fue el mes seleccionado porque había terminado la temporada de la cosecha.

www.hectormunoz.com.mx/

[@hectormunoz](https://twitter.com/hectormunoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/hectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz